



# あいはら佳代子 議会報告

各地で発生した豪雨の爪跡、節電が迫られる一方、連日うだるような厳しい暑さが続いています。みなさまお変わりありませんか。内戦や経済危機に瀕する国がある中、今夏はオリンピックが開催され、白熱したドラマの展開に目が離せないのと同時に、世界平和や命の尊さを心から願ってやみません。

このたび、決算審査が終了しました。皆様からお預かりした大切な税金の使い道について監査委員として審査させて頂きました。

## 要望の実現に向けた取り組み（一般質問から）

- 富野小学校正門前の歩道の拡幅完成 [23年12月]
- 富野小学校南校舎、体育館前通学路の歩道及び水溜りの多い車道のアスファルト改修工事と歩道のU柱完成（今年度中に国道24号線の歩道橋までを整備する予定） [3月]
- 府道富野荘八幡線JA前～美容室リズさま斜め前横断歩道のアスファルト改修工事の今年度実施決定（府に要望）
- 子どもと保護者も巻き込んだ安全教育（歩き方・自転車の乗り方など）の取り組み展開（自転車事故多発により、城陽警察とも連携）
- 安全マップ（小中学校全家庭に配布）をわかりやすい内容に見直して修正
- 新規バスルート（水主～富野荘～アルプラザ）今年度中に実施
- ふたば園（心身障がい児通園施設）の新設 [4月開設]
- 災害時に備え人工肛門保有者が使用されるストーマ用装具を備蓄 [5月]
- JR長池駅の自由通路と橋上駅、エレベータ設置 [5月]
- 防犯カメラ設置－近鉄富野荘駅・JR城陽駅（各2機） [7月]



市役所1階に冷茶器を要望して設置してもらいましたのでご利用下さいね。

引き続きこれからも、地域の課題や生活の場面で出てきた問題についてお聞かせくださいね。